

Auch wenn die Temperaturen noch nicht danach sind – in Pasewalk herrschte gestern für Stunden karibisches Flair. Kurzröckige Schönheiten, Piraten, Kapitäne und allerhand komische Gestalten machten die Stadt unsicher. Im richtigen Leben sind die Besucher aus der Karibik Abiturienten des Oskar-Picht-Gymnasiums. Die 56 Schüler dreier Klassen begingen gestern mit dem nötigen Klamauk den letzten Schultag.



Nordkurier vom 19.04.2012

Schon in den Osterferien waren die Zwölfklässler in der Schule zu finden, bauten ein Schiff. Karibisch ging es auch schon gestern Morgen zu, als die drei Klassenlehrer Jörg Vangermain, Katrin Stelter und Heike Runge von zu Hause abgeholt wurden. Die drei Lehrer hatten dann den Tag über auch einiges auszuhalten. In einer Truhe versteckt waren Schulschlüssel. In der Schule gab es einen Bonbonregen. Am Nachmittag wurde Schule gespielt. Da bekamen die Lehrer ihr Fett weg. Nach einem Autokorso durch die Stadt wurde am Abend in Polzow gefeiert.

